

Akhlak. Hal ini juga dibuktikan banyak orang tua yang mempercayai terhadap belajar di sekolah ini. Kenyataan ini tentunya tidak terlepas dari berbagai faktor yang mempengaruhinya, termasuk di antaranya adalah penggunaan metode dalam pembelajaran pendidikan agama Islam khususnya pada mata pelajaran Aqidah Akhlaq. Metode sebagai cara untuk menyampaikan pelajaran kepada siswa, sangat berpengaruh terhadap pemahaman dan penguasaan siswa terhadap pelajaran. Pemilihan metode yang tepat, akan membantu siswa di dalam memahami dan menguasai pelajaran. Sehingga dengan demikian, metode pembelajaran merupakan salah satu faktor penting yang mendukung keberhasilan dalam kegiatan belajar mengajar.

Karena itu, pemberian prioritas yang dibarengi dengan penjelasan tentang praktik penggunaan metode pembelajaran pada mata pelajaran Aqidah Akhlaq ini, penulis merasa tertarik untuk mengadakan penelitian di sekolah tersebut. Di dalam penelitian ini, penulis ingin mengetahui bagaimana metode yang digunakan dalam pembelajaran mata pelajaran Aqidah Akhlaq di sekolah MTs. Jabal Noer Geluran Taman Sidoarjo dan perkembangannya, serta faktor pendukung dalam perkembangan metode pembelajaran pada mata pelajaran Aqidah Akhlaq di sekolah tersebut, sehingga target yang ditentukan oleh sekolah tersebut dapat tercapai.

menerapkan metode sosiodrama pada siswa kelas VII di SMP Islam Surabaya.

3. Penelitian Ending Rahayu, tahun 1993, yang berjudul “Pembelajaran Akhlak di SLTP Muhammadiyah Senin Gunung Kidul berdasarkan kurikulum ISMUBA 2002” yang mana penelitian ini lebih spesifik yaitu tentang pelaksanaan pembelajaran akhlak berdasarkan kurikulum ISMUBA.

Sepengetahuan penulis masalah perkembangan metode pembelajaran pada mata pelajaran Aqidah Akhlaq di MTs. Jabal Noer Geluran Taman Sidoarjo, belum ada yang membahasnya sebelumnya, dan walaupun ada maka tema pembahasannya dan lokasi subyek penelitian berbeda.

Berdasarkan pengamatan penulis dari beberapa hasil penelitian yang ada, maka penulis berkesimpulan bahwa terdapat sedikit persamaan dengan penelitian yang lain yaitu sama-sama mengkaji tentang metode pembelajaran dalam pembelajaran aqidah akhlaq. Akan tetapi obyek yang teliti dalam skripsi ini berbeda, begitu pula metode yang digunakan dalam penelitian juga terdapat banyak perbedaan yaitu penelitian ini membahas tentang perkembangan metode-metode pembelajaran pada mata pelajaran aqidah akhlaq secara keseluruhan yang mana sebelumnya belum ada yang mengkajinya. Oleh karena itu, penelitian ini merupakan penelitian awal yang dilakukan dalam rangka meneliti metode pembelajaran pada mata

Pembelajaran, macam-macam metode pembelajaran. *Kedua*, tinjauan tentang mata pelajaran aqidah akhlak, meliputi: pengertian mata pelajaran Aqidah Akhlak, tujuan dan manfaat pembelajaran aqidah akhlak, dan unsur-unsur pembelajaran Aqidah akhlak. *Ketiga*, tinjauan tentang faktor yang mempengaruhi proses pembelajaran.

Bab ketiga, berisi metode penelitian, yang terdiri dari: jenis dan pendekatan penelitian, lokasi penelitian, sumber data, teknik pengumpulan data, teknik analisis data, dan pengecekan keabsahan data.

Bab keempat, berisi hasil penelitian yang terdiri dari: *pertama*, deskripsi data. *Kedua*, penyajian data.

Bab kelima, berisi pembahasan temuan hasil penelitin.

Bab keenam, Penutup yang meliputi Kesimpulan dan Saran-saran.